



Das Grillfest fand in diesem Jahr in einer neuen Form statt.

Erstmals führte die Betreuung das Grillfest eigenständig mit Hilfe der Bewohnerinnen und Bewohner durch. Von der Küche erhielten wir verschiedene Salate und das Fleisch zum grillieren. Die Bewohnerinnen und Bewohner halfen tatkräftig mit. Bänke wurden aufgestellt, Feuer gemacht, kalte Getränke bereitgestellt. Hand in Hand wurde gearbeitet. Das Wetter meinte es gut mit uns, ab dem Mittag wurde es zunehmend sonnig. Wir haben einen Shuttlebus angeboten, damit es für alle möglich war, mitzukommen. Die Stimmung war zufrieden und unbeschwert. Ein gemütlicher Abend, welcher gerne wiederholt werden darf.

Die Betreuung